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様式第3号(第9条関係) 
会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附属機関等の名
称 

 令和４(2022)年度 第３回社会教育委員会 

開 催 日 時  令和５(2023)年３月７日（火）午後２時から午後３時まで 

開 催 場 所  みよし市役所３階 研修室４・５ 

出 席 者 

委員長 秋松成喜 

副委員長 鈴木輝二 

委員 野口尚子、大地由美子、中村有里、大村恵、冨永淙輔、岡本清則、 

日置睦親、浅井博人 

 

教育長増岡潤一郎、教育部長冨田泰隆、教育部次長兼教育行政課長木戸貴秀、ス
ポーツ課長林幸男、生涯学習推進課長兼図書館長二子石勝、歴史民俗資料館主任
主査野々山正樹、教育行政課主査溝口洋、地域学校協働活動担当山内陽二 
 

（計１８名） 

 

傍聴者：０人 

欠席者：１人 

次回開催予定日 令和５(2023)年６月頃 

問 合 せ 先 

みよし市教育委員会教育行政課 担当者名 溝口 

電話番号 ０５６１－３２－８０２８ 

ファックス番号 ０５６１－３４－４３７９ 

メールアドレス kyouiku@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載する
も の 

・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由   

審 議 経 過 

＜内容＞ 

１ あいさつ 

２ 協議事項 

 (1)令和４(2022)年度社会教育委員活動報告について 

(2)令和４(2022)年度後期社会教育・生涯学習活動報告について 

  ア 生涯学習講座等について 

  イ 家庭教育推進事業について 

    ウ 文化振興事業について 

３ その他 

(1) 令和５(2023)年度みよし市教育委員会事務局組織の変更について 

(2) 令和５(2023)年度愛知県教育委員会関係大会の予定について 
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教育部次長 

 

 

 

 

 

１あいさつ 

教育部次長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日はご多用の中、お集まりいただき、誠にありがとうございます。 

 それでは定刻になりましたので、本年度、第３回目の社会教育委員会を開催し 

ます。 

始めに礼の交換をします。皆様、ご起立をお願いします。 

「一同礼」。ありがとうございました。ご着席ください。 

  

 

 はじめに、教育長があいさつを申し上げます。 

 

 皆さんこんにちは。本日、中学校が卒業式を開催し、生徒が旅立っていきまし 

た。３年前、新型コロナウイルスの影響を受け、卒業式ができるのか、危ぶまれ 

た子どもたちなので、卒業式のなかで子供たちが名前を呼ばれて返事をする光景 

に感動いたしました。 

 本日は本年度最後の社会教育委員会となりますが、今、３月市議会の開会中で 

ございまして、先日令和５年度の教育行政方針を議会にご説明させていただきま 

した。 

 みよし教育プランは３本の柱があり、２本目と３本目が社会教育に関係するも 

ので、とくに２本目の柱ではみよし版コミュニティ・スクールを全校でスタート 

させることとなっています。学校を中心に地域づくりをすすめていきましょうと 

いう思いで議会に説明をさせていただきました。 

 スポーツに関しては、市民一人一人のライフスタイルに応じた「行うスポーツ」、 

「観るスポーツ」、「支えるスポーツ」の推進、スポーツ環境の整備、スポーツ交 

流と連携を進めてまいります。そしてそのスポーツを通じて人と人とがつながる 

機会をつくってまいります。今年は小学生が士別市と交流をするなかで小学生女 

子によるバスケットボールの交流をこの春から進めてまいります。 

 さらに文化芸術の分野では、生涯学習推進課が行っている生涯学習講座を今ま 

でより、場所や講座の回数を増やして、市民の皆さん一人一人が自分の余暇やリ 

スキリングなど望めばいろんな体験ができる場を作ってまいります。 

 ３本目の柱では「ふるさと学習」として子供たちにみよしが好きになってもら 

う場を作っていきます。歴史民俗資料館を中心に陶芸等の体験を行い、カヌー体 

験を全小学生に提供したりなど様々な学習を通じて、みよしを好きになってくれ 

るような教育を進めてまいります。 

 令和５年度は市の機構改革があり、教育委員会も少し変更となり、所管が移動 

します。ただ単に生涯学習講座をやっていくだけではなくて、市民皆さんが人生 

１００年のなかでどう生きていくかという学びの場を積極的に提供していこうと 

いうのが２本目の柱であり、教育部をあげて社会教育委員会や生涯学習推進員に 

お力を借り、みよし市の教育の質を上げていくという想いで令和５年度は取り組 

んでいきたいと思います。新年度第１回の会議の時はてこ入れさせていただくと 
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教育部次長 

 

 

委員長 
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いう提案をさせていただきますので、次回に向け何かご意見があれば忌憚のない 

ご意見、ご提言をお願いします。 

 

 続きまして、秋松委員長にごあいさつをお願いいたします。 

 

 開会にあたり一言ごあいさつ申し上げます。 

 ただいま教育長より教育行政全般にわたりごあいさつをいただきありがとうご 

ざいました。 

 ３月とはいえ、まだまだ朝晩寒い日が続きますが、本席ご出席の皆さんはご壮 

健でご活躍のことと拝察申し上げます。 

 今日は暦年では令和５年となりますが、令和４年度第３回社会教育委員会でご 

ざいます。皆さまにおかれましては関係される諸団体においても年度末たいへん 

お忙しいなか、また貴重な時間帯にご出席いただきありがとうございます。 

 令和４年度も市内の罹患者も３桁から２桁、１桁と少しは沈静化の兆しもみえ 

ておりますが、コロナ、コロナのなか、なんとか計画する社会教育関連の諸事業、 

諸会議、諸行事など実施されてまいりました。 

 そんななかで、皆さまそれぞれ関係される事業、講演会や総会など諸行事の企 

画や反省会などに関与される機会も多いことと思います。会合のなかでご出席の 

皆さんからの御提案、御意見など社会教育活動の活性化に利す項目があれば、ぜ 

ひ吸い上げて頂けたらと存じます。 

 よろしく御協力のほどお願い申し上げながらこんな情勢のなか簡単なあいさつ 

とさせていただきます。 

 なお、先走って恐縮ですが、４月１日から教育委員会の組織変更によりこの委 

員会の業務が生涯学習推進課の担当となるようでございます。お世話になりまし 

た教育行政課の皆さんに厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。教育長は、他の公務があるため、ここで退席させて

いただきます。 

 

【教育長退席】 

 

それでは、協議事項に入ります。協議事項の取り回しを、秋松委員長にお願い

いたします。 

 

それでは会議の進行につきまして、皆さんのご協力をお願いいたします。 

まず報告でございますが、本日の会議への傍聴の申出はありませんでした。 

 

それでは、２の協議事項に入ります。 

始めに、「（１）令和４年度社会教育委員活動報告について」議題といたします。

事務局より説明をお願いします。 
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令和４年度社会教育委員活動報告について、資料１ページを御覧ください。今

年度の社会教育委員の皆さまに活動いただきました行事を掲載させていただきま

した。令和４年４月２７日愛知県社会教育委員連絡協議会西三河支部理事会、６

月３日愛知県社会教育委員連絡協議会評議員会並びに総会、６月２３日第１回み

よし市社会教育委員会、２４日愛知県社会教育連絡協議会西三河支部総会、９月

１４日人権教育指導者研修会、１０月１３日、１４日東海北陸社会教育研究大会、

１０月２６日から２８日まで全国社会教育研究大会広島大会、１２月８日第２回

みよし市社会教育委員会、令和５年３月７日第３回みよし市社会教育委員会とな

っています。１年間ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。ただいま説明のありましたことについて、何か御質

問等よろしかったでしょうか。 

 

【質疑、意見なし】 

 

他に御質問がなければ、次に移ります。 

協議事項「（２）令和４年度後期社会教育・生涯学習活動報告について」を議題

とします。事務局より説明をお願いします。 

 

令和４年度後期の社会教育・生涯学習活動報告を行います。 

資料の２ページを御覧ください。読書啓発事業として、読書に興味を持っても

らうため、絵本、ことば遊び、イギリス文学、短歌の講師をお招きし、専門的な

お話をしていただきました。また一部はオンライン配信をさせていただきました。

講演後のアンケートから「大変興味深い話を聞けて良かった」「また参加したい」

など、ほとんどの方から好評をいただきました。 

資料の３ページをご覧ください。アートプラザ開催事業として、市民合唱交流

会を開催しました。市民の文化芸術意識の高揚を図るため、広く市民へ参加を募

り、市内の合唱グループや小学校から計８団体が参加し開催しました。しかし、

コロナ渦以前と比較し、発表団体数が減少しているので、以前のように多くの団

体に参加していただく方法を模索しております。 

資料の４ページをご覧ください。生涯学習発表会開催事業として、サンライブ

で絵画、写真、彫刻、陶芸等の作品展示、カネヨシプレイスで歌、踊り、演奏な

どの芸能発表を行いました。今年度は、サンライブ３階ロビーに照明を追加して

作品がより見やすくなるよう改善し、作品展示を行い、出品者から好評をいただ

きました。 

資料の５ページを御覧ください。みよし悠学カレッジ講座運営事業として、料

理、歴史、科学、写真、裁縫、ヨガ、書道、手相、装飾、語学、パソコン、ＩＣ

Ｔなどの生涯学習講座を開催しました。令和４年度は３年度と比較し約１割講座

数が増加しております。引き続き市民の生涯学習の受講機会を増やすべく、令和

５年度はサンライブ以外におかよし交流センターでも生涯学習講座を開催してま
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いります。 

資料の１９ページをご覧ください。文化事業委託事業は、日ごろから芸術や芸

能活動に取り組んでいる方たちの発表の機会を設けるために、カネヨシプレイス

で絵画、陶芸、写真等、華道を展示する文化祭やふるさと会館でお茶を体験して

もらう茶会を開催しております。また、市内外に洋画、日本画、彫刻、写真、陶

芸作品の募集を行い展示する公募美術展を開催しました。公募美術展においては、

若い作家の方の芸術活動を推進するために新人賞を昨年度から設け、活動の支援

を図っております。 

 

本日は資料館長が不在のため、私から令和４年度後期社会教育・生涯学習活動

報告について説明させていただきます。 

資料の２０ページを御覧ください。事業名は資料館展示事業です。 

１点目はみよしのやきもの文化財めぐりです。内容は、みよしのやきものに関

する文化財をめぐるもので、今年度は、黒笹２７号窯、９０号窯、愛知県陶磁美

術館を見学しました。 

２点目は、秋季特別展「西大平藩～藩と大岡家と地域と～」です。内容は、大

岡家ゆかりの資料を通じて、西大平藩及び大岡家と地域との関りを展示しました。 

３点目は、冬季企画展「第４１回ひな人形展～ひな人形の移り変わり～」です。 

内容は、江戸時代から平成までの様々なひな人形を展示紹介しました。 

次に２１ページを御覧ください。事業名称は石川家住宅管理事業です。 

石川家住宅歴史体感講座についてです。内容は、昔の生活やあそび、ものづく

りを体感するさまざまな講座やイベントです。毎週日曜日開催の講座は、唱歌を

聞こう・懐メロを聞こうです。毎月、絵手紙、琴、塗り絵などの体感講座等を開

催しています。以上、資料館の後期社会教育・生涯学習活動報告の説明とさせて

いただきます。 

 

資料２２ページを御覧下さい。スポーツ課で開催いたしました生涯学習活動で

す。１番の幼児の親子体操教室から、４番のスタンツ教室までは、小学校３年生

までを対象としたスポーツ教室です。教室により参加対象を分けて実施し、若年

層で実施することで運動習慣の確立を目指しております。受講者数の実績では、

４のスタンツ教室が定員を超えていますが、抽選で漏れる方をできる限り救うよ

う、全員受け入れて実施しております。５の成人スポーツ教室は、週1回のスポー

ツ実施率の低い２０歳代から５０歳代を狙い募集を行い実施しました。６番のみ

よしレクリエーションスポーツフェスタ２０２２では、スポーツ推進委員が準備

した３種目とスポーツラリー、市内にある総合型地域スポーツクラブ３クラブが

用意した種目を合わせて実施しました。運営にはスポーツイベントボランティア

にも参加協力を頂き、レクリエーションスポーツを楽しむことができました。７

番の令和５年新春みよし市マラソン駅伝大会は、これまでの内容を大きく変更し

三好池を周回するコースにおいて、１，４８３人のランナーが参加し走り抜けま

した。前回比で５００人程の減ですが、３年ぶりに開催なったことが大きな影響
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と考えています。８，９，１０は、総合型地域スポーツクラブについて記載して

います。総合型地域スポーツクラブは、活動を復活しており、記載している人数

は令和５年２月末の会員登録者数になります。 

最後に、事業の課題と評価ですが、これまでコロナ禍で２年間、事業のほとん

どを中止していましたが、今年度は３年ぶりにほぼすべての事業を実施しました。

参加者が少なかった事業もありましたので情報発信を強化しながら市民にスポー

ツの機会を提供していきます。以上が、スポーツ課関係の活動です。 

 

続きまして資料２４ページを御覧ください。家庭教育学級になります。各小学

校のＰＴＡが実施している事業となります。目的は、家庭教育に関する情報と学

習機会を提供し、家庭教育力の向上を図るものです。 

中部小学校ではアロマ入浴剤作りをやっています。目的としてはストレスのメ

カニズムを学んで、アロマの効果や使用方法を学ぶものです。 

南部小学校ではピラティスと心の講座ということで、三吉小学校や緑丘小学校

でも開催しています。ヨガなどを取り入れた柔軟体操で心身のリフレッシュを図

るものです。天王小学校や緑丘小学校の片づけ講座では整理をとおして要るもの、

要らないものを判別するのに自分で考える子どもの育成につながるということを

お聞きしています。 

このような事業を通じまして参加者からはたいへん好評であったとアンケート

結果からわかっています。ただ、受講者数が少ないので、今後の課題とさせてい

ただきます。 

続きまして２６ページ思春期家庭教育講座ですが、こちらもＰＴＡ活動の一環

として実施している事業となります。 

思春期の心を捉えて、家庭教育のあり方を見つめ直し、家庭の教育力の向上を

図ることを目的に開催されております。 

三好中学校では、ドナーファミリーが教えてくれた「会話」と「今」というこ

とで、家族との関わりについての講座です。 

南中学校で開催した中学生の抱える不安の置き換え術入門ということですが、

臨床心理士の先生に加えて教育長も講師をしています。 

こちらも課題としては参加者の増加があげられますが、南中学校のように生徒

と一緒に参加すれば、帰って家で親御さんと話し合えるようなきっかけにもなる

と思います。 

なお、北中がこの中にありませんが、前期で事業を終えているためです。 

続きまして、文化振興事業ですが、２７ページに掲載させていただきました。 

文化センターサンアート文化振興事業の目的は、市民を主体とした芸術文化の

創造を図るために、市内外に向けて文化芸術を通じたまちづくりの情報を発信す

るものであります。 

ロビーコンサートに関しましては、参加者の皆さんから生演奏が聞ける機会が

なかなか無いので好評となっています。 

サンリオファミリーミュージカルは参加者が９００人とありますが、字が欠け
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てありまして、実際は１、９００人の誤りです。２回公演しておりますのでたい

へん好評だったとお聞きしています。 

それからオータムフェスタも自主事業としていろんなイベントを開催しており

まして、豊田警察のパトカーや白バイなども持ってきていただき好評でした。こ

ちらも参加者数が７００人とありますが、字が欠けておりまして４，７００人の

間違いであります。なお、２０１９となっていますが２０２２が正しい表記であ

ります。 

続いて２８ページですが、１２番の無料映画鑑賞会の参加者数も７００人とな

っていますが、１，７００人の誤りです。２回開演していますのでたいへん好評

だったとお聞きしています。親子で鑑賞できたことが好評だった要因となってい

ます。 

財津和夫トークと歌のプレゼントにつきましては、財津和夫最後の全国ツアー

ということから、結構遠方からの観客が多くあったと聞いています。 

寄席に関しましては桂文珍さんの独演会やみよし寄席奇席伝統演芸があります

が、少し人数が少なかったと反省しています。 

 

第２回会議でいただいた御意見を取り入れた説明となっています。それでは、

ただいまの説明にご質問等ございましたらお願いいたします。 

 

第２回目から改善されたというお話がありました。今回事業の課題と評価を入

れていただいて、姿が見えてきたと感じています。悠学カレッジ講座であります

が、おかよし交流センターも企画するとあったので良いと感じました。 

お聞きしたいのですが、社会教育委員としてみよし市教育振興基本計画みよし

教育プランの委員会に出させていただいていますが、その中で社会教育に関する

項目もたくさんあるのですが、数値目標とか行動目標があるのですが、数値とか

行動目標がこの資料にどのように反映されているのですか。それともう一点、歴

史民俗資料館のことで、西大平藩のところは新聞で読んで知り、行ってまいりま

した。 

新聞で知ったことで、この展示に行った人がどれだけあったのか、効果を教え

てください。 

 

西大平藩の展示につきましては、市内の方より市外の方が多くみえて、新聞の

効果もあったと思います。 

 

新聞に出ると、アピールできるのかなと思いました。 

 

スポーツにおきましては、週１回以上スポーツを行っている実施率というのが

ありまして、全国的には６０パーセントあるのが、みよし市は低く５０パーセン

トを切っている状況です。スポーツ推進計画においてこのスポーツ実施率を上げ

ていく取り組みを実施しており、それがスポーツ教室やスポーツ祭の開催などで
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大地委員 

 

 

岡本委員 

 

 

 

生涯学習推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。、令和元年の実施率が４７．６パーセント、令和２年が４９．２パーセント、

令和３年が５０．４パーセント、令和４年が５１．０パーセントと若干ではあり

ますが上がってきている状況です。ただ、まだ全国平均より低いため継続した今

後の検討課題です。 

 

講座につきましては、毎年講座数を増やしていく、サンライブ以外での講座数

を増やしていくことで進めています。実は、講師の手配は半年前から行う必要が

あり、５年度春夏講座の予定につきましては、いつも依頼する講師の予定が埋ま

っていました。そこで、新たな講師を職員の伝手を使い何とか確保することがで

きました。また、愛知教育大学からご協力をいただくということで大学の講座を

おかよし交流センターで開催していただけることにもなりました。今後も、新た

な講師や講座の内容を開拓し、講座数の増加に繋げていきます。 

 

家庭教育に関することが教育プランにありますが、教育プランでは家庭教育向

上のために情報発信ということで定義しています。こちらは広報みよしに２か月

に１回掲載することで発信しています。しかし、紙面では情報量に限界があるの

で、今後の課題と認識しています。また、ＰＴＡ活動事業など自主的な活動にお

いては、多くの皆さんにどう参加していただくか課題があると感じています。 

 

社会教育がみよし教育プランを下に実施されていることなので、教育プランの

ことも資料に入れていただくと解りやすいと思います。 

 

生涯学習クラブの件ですが、会場の予約を毎月１回、月末にしていますが、２

ヶ月か３ヶ月に１回にできないか要望の声があります。できるかどうか分かりま

せんが検討をお願いします。 

 

昨年８月に他の方からも要望がありました。毎月来るのではなく、２、３ケ月

に１回で予約はできないか、また、ネット予約できるようにしてほしいというこ

とでした。 

そこで、８月３１日に、予約に来た二十数名の皆さんに、「会場予約は、登録団

体は月末に先行予約を行っています。そして一般の方は１日に予約を行っていま

す。２，３ケ月分の予約を行おうとすると、月末１日で複数月の予約を全て処理

し、１日の一般受付に臨む必要があり、現在のスタッフの人員では困難であるた

め、予約システム導入と併せて検討したいと考えています。」と説明しました。 

結論として、予約に来ていた方からネットでの予約は難しいので、今までどお

り毎月窓口で予約する方法で良いということになりました。 

しかし、世の中の流れが自治体行政の電子化ですので、導入した場合の費用に

ついて業者に聞いたところ、市単独でシステムを導入すると費用が２，０００万

円ほどかかるとのことでした。また、国から自治体行政の電子化推進の話があり

統一様式を使用するように通知が来ると予想しています。 
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よって、単独システムは無駄となってしまうおそれがあるので、現在様子をみ

ているところです。 

 

１９ページの文化事業委託事業の出品者、参加者を教えてください。 

たぶん出品者の数が書かれていると思うのですが、３番の芸能発表の参加者は

発表なさった方のことでよろしいですか。そうなると４番の茶会の出品者という

のはどういう扱いになるのですか。５番の美術展の参加者というのは作品を出し

ている人の数なのか観に来た人の数なのか。文化祭の受付をしたことがあるので

すが、観に来た方の人数も把握していると思うので、出している方、観ている方

両方の人数を出してみてはいかがでしょうか。 

 

ありがとうございます。芸能発表につきましては出演者数で５番も作品を出品

された方の人数になります。また、実際に観にこられた方の数も把握しています

ので、今後お示しさせていただきます。 

 

他のご意見、ご質問はありませんか。 

 

【質疑なし】 

 

芸能発表を観ていますと、最初のうちは結構観客がいるのですが、１２時前に

はほとんど人がいなく、発表者が寂しい思いをされているのではと感じます。も

う少し何か工夫して多く観ていただくと良いと思います。 

 

御覧いただきありがとうございます。演目ごとに観客の数に差があるので、人

気のある演目とそうではない演目とを挟み込む形でプログラムを組んだりとか、

踊りなど衣装を着なければいけない演目もありますので、出演団体の御意見を聞

きながら、ある程度観客を確保しながらやっていく方法を考えてまいります。 

 

出演者の御意見も聞きながら良い方法を考えていただくようお願いします。他

に何か質問ございますか。 

 

【質疑なし】 

 

ありがとうございました。それでは３その他に移りたいと思います。 

１番の令和５年度みよし市教育委員会事務局組織の変更についてと２番令和５

年度愛知県教育委員会関係大会の予定について、事務局より説明をお願いします。 

 

令和５年度みよし市教育委員会事務局組織の変更について、資料の２９ページ

を御覧ください。来年度から教育行政課が学校教育課へ統合されます。例えば家

庭教育なども学校教育課へ移ります。 
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ただし、資料の内容にかいてある事業は、学校教育課以外の課へ移管されます。 

１番から３番の社会教育関係は生涯学習推進課へ移ります。４番も生涯学習推

進課へ移管されます。５番から８番の青少年やジュニアクラブ、青少年補導員は

市長部局である子ども政策課へ、９番の心の電話相談は子ども相談課へ移管され

ます。そして、１０番から１５番までの資料館や石川家住宅は生涯学習推進課へ

移管されます。そして、新たに学校教育課へ放課後児童健全育成事業及び放課後

子ども教室が追加されます。 

右が簡単な概要図ですが、第１回目の会議の時におしらせした図と違う点は、

教育行政課が無くなりまして、教育行政課へぶら下がっていた歴史民俗資料館が

生涯学習推進課へぶらさがっています。 

続きまして、３０ページを御覧ください。 

愛知県教育委員会から連絡のあった資料となります。 

この中で特に関係があるのが、愛知県社会教育委員連絡協議会の６月２日にへ

きしんギャラクシープラザで開催される評議員会・総会と前回会議でもお知らせ

した１０月１２日と１３日に福井県で開催される東海北陸社会教育研究大会で

す。また御案内させていただきますが、今のうちから予定していただきますよう

お願いいたします。 

 

これについて何か質問はございますか。 

 

【質疑なし】 

 

質問がないようですので、本日の議題は以上で終了しました。ご協力ありがと

うございました。事務局へお返しします。 

 

委員長ありがとうございました。これを持ちまして、第３回社会教育委員会を

終了します。 

皆様、ご起立をお願いします。 

「一同礼」。ありがとうございました。 

 


